



Pièces	4 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	300V4487A
Prix	320 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**** exclusivité agence provensal ****. Visite virtuelle 3d. Appartement de 3 à 4 pièces principales à vendre à sainte-maxime au sein d'une résidence calme, fermé et sécurisé avec gardien à deux pas des commerces, du centre-ville et de la plage. Bénéficiant d'une jolie vue sur jardin, cet appartement traversant en rez de chaussé surélevé dispose d'une superficie habitable de 83 m² avec une terrasse de 9 m². Il est organisé comme suit : entré, cuisine indépendante aménagé et équipé ouvrant sur terrasse, séjour salon ouvrant sur terrasse, 2 chambres, salle d'eau et wc indépendant. Nombreux ...

**** provensal agence exclusive ****. 3d virtual tour. Apartment with 3 to 4 main rooms for sale in sainte-maxime in a quiet, closed and secure residence with caretaker, a stone's throw from the shops, the town center and the beach. Benefiting from a lovely view of the garden, this double apartment on the raised ground floor has a living area of 83 m² with a terrace of 9 m². It is organized as follows: entrance, fitted and equipped independent kitchen opening onto terrace, living room opening onto terrace, 2 bedrooms, bathroom and separate toilet. Numerous storage cupboards. Exposure: ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

